



平成29年度 入社式

4月3日(月)、平成29年度の入社式が行われました。今年は新高卒の方1名が入社されました。新社会人として、これから決意表明を述べて頂きました。

今日から社会人になり、今まで学生だから許されていた事や責任をすべて自分で背負っていかなければならぬと考えています。大人としての振る舞い方を先輩方から学んでいきたいです。また、仕事の面でもきちんと業務を覚え、早く一人前のドライバーとしてしっかり仕事ができるように頑張ります。様々なお客様から愛されるようなトラガールを目指し頑張っていきますので、ご指導よろしくお願いします。

東海林由梨



入社おめでとうございます。社会人になって期待や不安でいっぱいだと思います。

仕事を通して立派な社会人として成長できるよう、社員皆で支えていきます!!

環境経営賞「奨励賞」受賞



この度、豊橋商工会議所による第5回環境経営賞の審査において、当社が「奨励賞」を受賞致しました。この賞は、豊橋商工会議所の地区内や周辺の企業の中から、環境技術の開発・向上発展及び環境対策への取り組みに対して特に功績が顕著であるとされた事業所に対し授与されるものです。

現在、事務所や駐車場、テント倉庫において照明のLED化を進めており、これからすべての照明のLED化を予定中です。その取り組みに対し、将来的な環境メリットが期待できるとの評価を頂きました。

また、走行管理表や法定・社内規定速度遵守による燃費向上への取り組みに対しても高い評価を頂いております。低燃費車の計画的な導入のみでなく、セミナーの開催、走行管理表の活用などにより、5年前に比べ約18%の燃費向上がもたらされました。普段の業務の中で、乗務員の皆さん一人ひとりが速度遵守を常に意識し、よりよい運転、運行を心がけているからこそ、今回の奨励賞受賞という結果に繋がっています。今後も安全で環境に配慮したエコ運転を心がけ、地域にも環境にも優しい会社を作りたいましょう。

優良社員表彰 浜松東1G 厚原信久さん

この度、浜松東1Gの厚原信久さんが中部交通共済協同組合様による優良社員表彰を受賞されました。厚原さんから、今回の表彰を受けた感想を頂きました。

表彰が決まったと聞いた時、社内でなく中部交通共済協同組合様からの表彰という事にとても驚きました。そのような賞を頂けるのは、運転手として評価して頂いたひとつの形として大変光栄に思います。普段から体調管理に気を配るだけでなく、今期の目標にも掲げている「確認を怠らない」ことを心がけ、運転や荷物扱い等、ただ見るのはなく「よく見る」ことを意識して業務に取り組んでいます。その積み重ねが今回の評価に繋がっていれば嬉しいです。



今年から免許制度の変更もあり、これから更に新人ドライバーさんが入ってくると思います。自身の業務にのみ励むのではなく、彼らに知識、経験をアドバイスしていき活かしてもらうことで、いつか今の自分の様にこの様な表彰が受けられるドライバーさんになってくれたらと思います。

浜松東1G 厚原信久

第3駐車場整備

皆さん。ついに念願が1つ叶いました。雨が降れば大きな水たまりに靴を濡らし、晴れの日が続ければ砂ぼこりに見舞われ、おまけに重量感たっぷりのトラックに長年削られ続けて地面はデコボコと、長い間ドライバーさんを悩ませ続けてきた、あの…あの第3駐車場がついにアスファルトで舗装されました。

第3駐車場は1,200坪弱と、マイシンの4つの駐車場の中で一番面積が広く、それゆえ整備費もそれ相応に高額です。また、借地であるため地主さんの了解も必要と、なかなか整備のハードルは高いものでした。今回は、第4駐車場の整備でもお世話になった前田道路㈱様が、かなりの値引き交渉に応じていただいたことと、偶然にも近場に仮の駐車場を借りることができたことが決め手となり、ついに実現の運びとなりました。これによりただでさえ気の滅入る雨の日に、足元も気にしなければならなかった余計なストレスから解放され、ドライバーさんも気分良く運行に出発できることでしょう。

環境は着実に改善されてきています。良い環境は目の前の仕事に集中でき、ひいては輸送品質の向上につながります。これからも、お客様に喜んでいただきマイシンを選び続けて頂くためにも、さらなる環境整備に力を入れていきます。

舗装後



管理部課長 杉浦広史

浜松東営業所 納車式

この度、浜松東営業所に新しいトラックが3台納車されました。新車には浜松東1G 安元隆博さん、浜松東2G 朝倉佳子さん、米倉弘樹さんが乗務されます。乗務される3人と、浜松東営業所山田所長からコメントを頂きました。



新しいトラックに変わったことで、乗り心地はやはり格段に良くなりました。業務の面でも、横持ちの仕事の上で扱えるパレットの数が増え、作業が楽に早くこなせるようになりました。また、これまで荷台に乗せられるパレットが限られていたので、一つひとつ手積みを行っていました。しかし今では、荷台が広くなったのでパレットに乗せたまま荷物を積む事ができ、またラップで固定し載せる事ができるので、荷物事故をより防止しやすくなったという安心感があります。これからトラックを綺麗なまま乗り続けられるように、洗車をこまめに行い、また決してぶつけることの無いように細心の注意をしていきます。 浜松東1G サブリーダー 安元隆博



納車式の様子

普段からどんな細かい作業であっても消して手を抜かず、その姿勢からお客様からの厚い信頼を頂いております。これからも様々な意見や提案はどんどん自分にぶつけて下さい。すべて受け止めます。



新しいトラックは、今までよりも幅が広く長くなりました。今まで半分以上の荷物を手積みしていたのですが、パレットのまま積めるようになり楽に作業ができるようになりました。また、エアサスとジョルダーが付いているので、荷下ろし等の効率も良くなりました。乗り心地も抜群で、新しくてピカピカなので洗車をするのが楽しみになりました。



新しいトラックは、とても乗り心地が良く、毎日新鮮な気持ちで業務に取り組むことができています。

入社して初めて新車に乗ることができたのでとても嬉しいです。この気持ちを忘れず新しいトラックをいつまでも綺麗なまま乗り続けられるように心がけ、また初心に返った気持ちでより一層安全運転で業務に励みます。

浜松東2G 米倉弘樹

以前乗っていた車両より大きさが一回り大きいので、これまでよりも慎重に運転するようにしています。安全運転を意識し、事故の無いように、また綺麗な新車を少しでも長く維持できるよう大事に乗っていきます。

浜松東2G 朝倉佳子

車を大切に扱い、毎日一生懸命にコツコツと作業に取り組んでおり、普段の業務に対する意識の高さが感じられます。また、浜松東営業所のムードメーカー的な存在です。新しいトラックで、これまで以上に明るく元気なトラガールとして業務に励んで下さい。

どんな仕事もこなすマルチドライバーです。急な対応でもこなしてくれるので非常に頼りになります。新しいトラックでの米倉さんの更なる活躍を期待しています。

第26期ヤマネット実践研修 修了



今回、6か月間ヤマネット実践研修に参加させて頂きました。この研修では、自分で計画を立て目標に向かって行動し、継続する力を養い、伝える力、聞く力を磨きコミュニケーション能力を養うことが大きな目的でした。自身の目標達成のために計画を立て実行していましたが、日々の業務との両立はとても大変で、毎日があつという間に過ぎていきました。また、プレゼンをするのも初めてでしたが、資料作成や練習の際多くの方から協力や助言を頂き、本番では自分らしさを發揮するプレゼンを行うことができました。

沢山の学びを得ただけではなく、研修を通じ多くの方と出会い、同じ26期生の仲間として助け合い、時には勇気づけ合いながら交流を深めました。事務所での業務が主な私にとっては貴重な機会を頂き、本当に良い経験になりました。とても感謝しています。今後は研修で学んだことを実践し、継続していきます。 一般部業務課主任 上水流真由美

研修に参加させて頂きました。実際に研修が始まるまで具体的な内容が分かっておらず、不安の中での参加となりました。配車業務を覚えながらも、一ヶ月の行動計画を自身で考え、設定しました。一つひとつは当たり前の行動でも、それをやりきり、継続することはとても重要で、業務で忙しい中での活動時間を作る事の難しさを実感しました。また、研修でのグループでは課長職に就かせて頂き、自分の事だけではなくメンバーの事を考え、支えとなれるよう努力していく必要がありました。そのため、人の話を聞き、相手の立場になって考える事の大切さを学びました。講義やプレゼン発表では、アドバイザーの方から自分に足りないものや直すべき部分を指摘して頂き、改めて多くの気付きを得る事ができました。今回学んだ事を、会社の為、自身の成長の為にこれからも意識して行動していきます。 冷凍部配車課リーダー 太田睦敏



ヤマネット実践研修に約半年間、参加させて頂きました。昨年管理部に異動となり、その同月中に研修もスタートしました。初めての長期研修は不安でしたが、社長をはじめ事務員さんよりご指導や激励の言葉をたくさん頂きながら、最後まで無事に研修を終えられました。また、乗務員さんへの葉書・ありがとうカード・点呼等、皆様からご協力を頂けたことで課題の目標数を達成し、3つの項目で最優秀賞を頂くことができました。研修では、活力朝礼やありがとうカードなど、自社では当たり前の事が他社では違うのだと改めて気づきを得たり、自分自身の長所を引出すことや短所を克服するよう努力・継続する心を鍛えて頂いたりと多くを学びました。また、他社の仲間を作る事ができたのも良い経験でした。今後も伝える力・聴く力を向上し自己を成長させながら、乗務員さん・事務職員さんのサポートを頑張ります。 管理部 平野昌代

辻社長から研修への参加を薦められてから研修が始まるまで、自分がきちんと研修を終えることができるのかとても不安でした。研修中は、決められた4つの課題に対して自分で目標をたて、それに向き合いました。苦しい時もありましたが、一緒に参加された方々や周りの方々に励ましていただきながら、乗り越えることができました。また、話の聴き方を学ぶ機会もあり、話を聞くことを意識することで皆さんから話しかけやすい雰囲気づくりを心掛けていきます。

このような機会がなければ、自分のような事務員が他企業の方々とお話しすることはなかったと思いますし、ましてや目上の方々と交流し、切磋琢磨することはなかったと思います。約半年間という期間で新たに「仲間」ができましたので、研修が終わってからもこの関係を大切に続けていきたいです。 総務部 山本京美

豊橋市制施行110周年記念ええじゃん笑店 出店



牧野正彰さんの冷凍車



↑イベント中の様子



←シャボン玉体験

平成29年2月18日（土）出雲殿豊橋で開催されました。子ども達に職人から直接、知恵や想いを聴いてもらうというイベントでした。

今回はトラックの展示、運転席への乗車・マイナス20度体験で、子ども達に皆さんの仕事に少し触れて頂きました。170名ほどの親子が訪れ、バナナで釘を打ったり、シャボン玉がばらばら割れる様子を楽しんでいました。「もう一回いい？」とリピーターも現れるほどでした。『ひまわり便』のトラックを楽しい思い出とともに覚えていただけました。また、参加させて頂き、皆さんの仕事を広めています。

新入社員紹介



これからたくさんご迷惑をおかけするかも知れませんが、少しでも早く皆さんのお役に立てるように頑張りますのでよろしくお願いします。 運行 7G 小川湧己



まだ入って間もないですが、わからない事は自分から聞くなどして、仕事を覚えます。早く色々な仕事が一人でできるように頑張ります。 運行 3G 坂野翔太



運送業は初めてでわからない事ばかりですが、早く仕事を覚えて一人前のドライバーになるべく頑張りますので、ご指導よろしくお願いします。 運行 9G 小林和樹

聞くだけではなく、自分で見たり自ら行動したりととても吸収力があるので期待しています。覚える事が多く大変ですが、一緒に頑張っていきましょう。わからない事は何でも聞いて下さい。 運行 4G 吉田直輝

作業に積極的に取り組んでいる姿に大いに期待しています。慣れるまで大変な事もあるかと思いますが、皆でサポートしていきますので丁寧に確実な運行を心がけ一緒に頑張りましょう。 運行 3G 藤井勝康

これから一人で問題なくやっていく程仕事が身に付いていると思います。始めのうちは焦らずにゆっくりと確実にやっていけば大丈夫です。一緒に頑張っていきましょう。 運行 4G 鈴木貴大

浜松東営業所親睦会



食事会の様子

3月18日(土)、ちゃんこ藏前様にて今年度最初の浜松東親睦会の食事を開催いたしました。当日は浜松東営業所の社員の皆様をはじめ本社からも辻社長と総務部山田課長にご参加頂き、大人数での懇親会となりました。

盛況だった前回の食事会に引き続

き、皆様終始会話と笑顔の絶えない様子で、楽しい時間が過ごせたのではないでしょうか。

次回も皆様に楽しんで参加して頂けるような食事会の開催や、浜松東の親睦会を盛り上げていけるような様々な企画を食事会に限らず考案していきますので、皆様ご協力をお願いいたします。この度はご参加頂きありがとうございました。

浜松東営業所配車課係長 藤田智久

(株)マイシン親睦会 春レク中止のお知らせ

4月29日(土)に予定しておりました春レクリエーション「ボートクルーズ体験&バーベキュー」ですが、参加応募会員数が15名と全会員数の三分の一である50名に届かなかったため、定員割れにより開催中止となりました。応募して頂いた会員の皆様、ご家族様には申大変し訳ありません。秋レクリエーションは、会員の皆様に参加して頂けるような企画をしていきます。ご協力をお願いいたします。

(株)マイシン親睦会会长 稲橋宗一

伝記に学ぶ

Fさんは日頃、様々な人物の伝記を読むよう心がけています。

四十歳を過ぎた頃、〈毎日を漫然と生きているのではないか〉と思うようになり、〈人生を何か意味のあるものにしたい〉と考え始めたことがきっかけでした。

特に分野を限定せず、様々な人物の伝記を読んでいますが、当初は、その人物が成し遂げた業績に目がいっていました。

しかしこの頃は、それぞれの人物が持っていた、人間としての特質のようなものに関心が向いてきています。それは例えば、高い志を持つ、正義や真理を求める、多くの人の幸せを願うといった事柄です。

また、親を大切にする、受けた恩を忘れない、弱い者への愛情を向ける、濃やかな心遣い、仕事に精魂を込めるなど、何かを成し遂げた人物は、これこそが自分であるという特質を内面に持っています。

自分の、人としての特質は何かと自らに問いつつ、Fさんは、日々の業務に励んでいます。

今日の心がけ：自分の良さを伸ばしていきましょう

職場の教養：4月16日(日)より